

陶都で期待集める民泊

多治見市民泊補助金第1号

エクシイズが「宿一景」を整備

タイルの製造販売を手がけるエクシイズ（本社・多治見市旭ヶ丘、笠井建佑社長）は、同社の顧客や研修生のためのゲストハウス「宿一景」を同市小田町に整備した。同市が令和六年度に新設した民泊推進事業補助金の取得第一号物件でもあり、今年三月に簡易宿所の許可を取得。今後は「民泊施設」としての活用も進めていく。

な中、市の民泊補助金のことを知り、二年半ほど空き家になっていた実家を改修することに決め、自ら宿泊場所をつくることにした。

改修を決意したのは昨年七月初め。同月末の補助金審査へ向け、急ピッチで図面を書き、改装計画を立てた。八月に着工し、十一月には何とかス

態などを早急に決め、民泊の受け入れも行つてい
く。
なお同市の令和六年度
民泊補助金では、同社の
ほか、陶芸家の深澤伊穂

はず。一方で、焼きものの文化・歴史的背景を感じさせるような宿泊施設はほかなく、今後はこうした民泊施設の増加や活用が期待される。

「宿一景」は、同社の笠井政志会長の実家で、大幅に改修して整備。ベルドームを六部屋完備し、最多で十二人が利用可能な宿泊施設に生まれ変わった。

本の文化・ライフスタイルを世界に広める」ことを今後のライフケースとしており、宿一景は、政志さんの思いが詰まつた施設だ。得意とするタイル装飾や地元の陶製先物

で原紙を ラー2号機完成

本社 業製紙工業

物が排出される。自社工場内で、これら異物を固体燃料化し、一号機の燃料に活用している。

ものの、活用しきれずにならざる廃棄物燃料への転換を狙つて完成したいたため、同社の一号機では自社生成のRPFと同市の RDF を燃料にしている。

廃棄物燃料 バイオマスボイ 恵那の東

燃料化（RPF）と、家庭ゴミなど可燃性の廃棄物の固形燃料化（RDF）に分けられる。恵那市は、

二号機では、自社生成のRPFだけでは足らず、大半を県外から購入しているという。高木社長は、「今後はRPFの調達を地域でできるようにし、地域内での発生物の有効

段ボール原紙メーカーの東栄製紙工業（高木應浩社長）は三月二十七日、恵那市大井町の本社工場で、廃棄物からできる固体燃料を使つたバイオマスボイラーア号機の竣工式を行つた。この式は、一般原紙製造の乾燥工程では、大量の蒸気を必要とする。同社はかつて、燃料に重油を使用取り組んできただ同社は、一貫して百分率サイクルの段ボール原紙を製造してきた。回収した一般古紙や機密書類を再利用する際、紙の原料にできないプラスチ

利用や地消地産を推進していきたい」と話している。



株 東 濃 新 報 社
〒 507-0037
多治見市音羽町 4-11-1
TEL (0572) 22-4306
FAX (0572) 25-0909
編集発行人 野村理華子

☆購読お申し込みは、電話・ファックス、Eメール(koudoku@tono-info.jp)のいずれかで、〒・住所・お名前(ふりがな)・電話番号をお伝え下さい。☆購読料は月990円。お支払いは3カ月ごとから。便利な引き落としをおすすめします。

「東濃新報」紙面および掲載記事や写真の無断転載、無断複製・配布による公開を禁じます。

さんが古民家を改修して新設した「キンツギ・ハウス」(同市青木町)、同じく陶芸家の柴田節郎さんが増築した滞在型作陶施設の「HO-CA」(同